

Pokemon Masters

Die Kanto-Liga

Von Rief

Kapitel 4: Mehr als nur neue Pokemon! Doppelte Elektro-Power!

"Das ist also der Vertania-Wald! Ich will hier unbedingt noch ein Pokemon für meinen Arenakampf fangen!" sagte Red als sie den Wald betraten.

"Da wäre wohl Pflanze am besten, denn der Arenaleiter in Marmorìa benutzt Gestein..." schlug Green vor.

"Ja, oder Wasser, wobei ich sicher kein Wasserpokemon hier im Wald finde... Oh?" Red sah einen Jungen mit Strohhut auf dem Kopf eifrig etwas suchen.

"Können wir dir helfen?" fragte Green ihn.

"Was? Äh, ja, ihr seid Trainer oder? Zumindest habt ihr... Ein Pikachu? Du hast tatsächlich ein Pikachu???" sagte der Junge mit strahlenden Augen.

"Was? Äh, ja, das ist Pika!" antwortete Red.

Pika fiepte und streckte dem Jungen die Pfote hin.

"Hast du es hier gefangen?" wollte der Junge wissen.

"Nein, ich habe es von Professor Eich. Aber hier im Wald leben Pikachu?"

"Ja, davon habe ich auch gehört... Sollen aber schwer zu finden sein." meinte Green.

"Ja, aber wisst ihr, ich will unbedingt eines haben... Mit diesem will ich meine Resie beginnen!"

"Deine Reise? Willst du auch Trainer sein und Orden gewinnen? Oder Wettbewerbe?" fragte Red.

"Weder noch! Ich will Züchter werden. Es gibt dabei zwar nichts wie die Orden oder Bänder zu verdienen, aber das ist mir egal. Ich will sehen wie sich Pokemon verhalten und entwickeln, genau beobachten und dann sehen welche Pokemon mit welchen zusammenpassen. Ich will sehen welche Behandlung den verschiedenen Arten gut tut, welche Orte außer denen wo sie beheimatet sind ihr Wohlbefinden steigern. Und ich zeichne sie auch sehr gerne. Naja, Pikachu würde ich aber nie entwickeln. Ich mag Pikachu einfach!" erklärte er.

"Wenn das so ist helfen wir dir natürlich! Ich werde dir ein Pikachu fangen! Pika, versuch doch ob du nicht vielleicht welche findest, du bist ja auch ein Pikachu." sagte Red.

Pika, wackelte mit den Ohren und schnüffelte, bis es plötzlich losrannte. Irgendetwas schien nicht zu stimmen.

Hinter einem Baum sahen sie dann ein Pikachu, jedoch war es verletzt. Der Junge rannte sofort zu diesem Pikachu und untersuchte es. Er nahm einen Trank und gab ihm dem Pikachu, desinfizierte die Wunden und rieb sie mit einer grünlichen Salbe ein.

Nach einem kurzen Moment blinzelte das Pikachu und stand auf. Es war so gut wie wieder komplett geheilt.

"Puuh... Ein Glück waren die Wunden nicht so schlimm. Aber gegen dich kämpfen um dich zu fangen wäre wohl nicht richtig..."

Das Pikachu fiepte. Es blinzelte den Jungen an und stuppste gegen seine Füße.

"Es scheint mit dir gehen zu wollen." meinte Green.

"Wirklich? Das ist... Ich bin so glücklich, ich danke dir, ich werde dich gut behandeln! Du brauchst erstmal einen Namen... Chuu!"

Green und Red sahen sich an und lächelten.

"Ah, das ist mir vorhin schon aufgefallen, aber dein Pikachu hat eine andere Farbe als Andere. Ich habe so etwas noch nie gesehen, aber davon gehört. Pokemon mit anderen Farben sind sehr selten und etwas Besonderes!"

"Mag sein, aber... Pika ist, egal welche Farbe es hat, etwas Besonderes für mich weil es eben Pika ist, und auch mein erstes Pokemon..." sagte Red und schaute Pika an.

"Ja, wohl wahr... Sagt mal, ihr seid auf Reisen, richtig? Darf ich euch da begleiten? Ich denke dadurch sehe ich um einiges mehr Pokemon als wenn ich alleine gehe!"

"Aber klar, gerne doch! Ich heiße Red!"

"Und ich Green, ich sammle aber Bänder statt Orden, nicht so wie Red."

"Ich bin Yellow!"

So bekamen sie einen neuen Reisegefährten.

Kurz vor dem Ausgang des Waldes sah Yellow ein Raupy.

"Wartet kurz! Chuu, bist du bereit für einen Kampf?" fragte Yellow.

Chuu nickte. Nach nur zwei Mal Tackle war das Raupy schon total erledigt und Yellow warf einen Pokeball.

"Du hast Pokebälle dabei?" fragte Green.

"Natürlich, ich muss doch für meine Studien Pokemon fangen, außerdem hätte ich ja auch nicht erwartet mein Pikachu auf diese Weise zu bekommen."

Der Pokeball klickte. Yellow nahm ihn und gab ihn Red.

"Für dich, weil dein Pika geholfen hat Chuu zu finden, welches ohne die Hilfe wohl gestorben wäre... Nenn es Happy, es soll ein Zeichen dafür sein das ich glücklich bin endlich diese Reise begonnen zu haben!"

"Äh, was? Das kommt wirklich plötzlich... Aber ich nehme dankend an! Willkommen im Team, Happy!" freute sich Red.

"Aber ein Problem gibt es noch... Pika kann als Elektro-Pokemon gegen die Gesteinspokemon vom Arenaleiter in Marmoria nichts anrichten, und Happy und Skye werden auch nicht viel machen können..." meinte Green.

"Hier im Wald gibt es weder Pflanzen noch Wasser-Pokemon, die wären das Beste dafür. Verlassen wir doch erstmal den Wald." meinte Yellow.

"Okay." stimmte Red ein.

Sie waren nun kurz vor Marmoria City. Ihnen begegnete kein Pokemon des Typs Pflanze oder Wasser.

Kurz vor der Stadt, welche schon in Sicht war sahen sie dann jedoch einen Trainer mit einem Pokemon.

"Dummes Ding, dich soll ich fangen? Du kannst ja gar nichts!" schrie er das wilde Bisasam an und trat es.

"Hey!" rief Red und rannte hin.

"Was willst denn du?"

"Du kannst deine Pokemon nicht so behandeln!"

"Meine? Dieses Ding ist ein wildes Pokemon, sowas gehört mir nicht. Sich hinter einem

Baum zu verstecken wenn es mich und mein Pokemon sieht, Feigling..."

"Es ist nicht feige, sondern schüchtern. Das ist nunmal seine Natur." warf Yellow mit grimmigem Blick ein.

"Schüchtern, Feige, mir egal, es ist schwach!"

"Hey Bisasam! Lass das nicht auf dir sitzen! Zeigen wir es dem Kerl, ich helfe dir, was meinst du?" schlug Red dem Pokemon vor.

Es schaute zunächst schüchtern weg, doch als es Red ansah leuchteten sein Augen. Es schien als hätte noch nie jemand Vertrauen in es gesetzt. Es stellte sich, bereit zum Kampf, vor Red.

"Sehr schön! Dann zeig doch mal dein tolles Pokemon!"

Der Trainer warf einen Pokeball und ein Kleinstein kam heraus.

"Jetzt machen wir das Ding fertig!"

"Denkst du? Bisasam, Rankenhieb!" rief Red.

Kräftige Ranken kamen unter Bisasams Samen hervor und schlugen auf das Kleinstein ein, welches sofort zusammenbrach.

"Doch nicht so stark, was?"

"Grr... Gib mir das Bisasam, ich sah es zuerst!"

"Sicher nicht! Bisasam ist frei und kann tun was es will!" schrie Red.

Der Trainer verzog sich sofort. Bisasam drehte sich um und sah Red an. Mit einer der Ranken wühlte es in Reds Tasche und kramte einen Pokeball heraus, während Red ganz perplex da stand. Es schlug sich den Pokeball gegen den Kopf und wurde von ihm aufgesaugt. Der Pokeball klickte sofort, ohne einen Hauch von Gegenwehr.

"Bisa...sam? DU willst mit mir kommen? Das ist super!" freute sich Red.

"Na los, gib ihm einen Namen!" freute sich Green mit, auch Yellow lächelte.

"Hmm... Seed!"

Mit Stolz betrachtete er Seeds Pokeball und sie schritten voran nach Marmoraria City.